

Kunjungan Kerja Pemkab Banjar ke Bangkalan: Meningkatkan Silaturahmi dan Kerjasama

AHSAN - BANGKALAN.POSTMEDIA.ID

May 18, 2024 - 10:05



Foto bersama sebelum laga persahabatan dimulai

BANGKALAN, - Pemerintah Daerah Kabupaten Bangkalan menerima kunjungan kerja dari Pemerintah Daerah Kabupaten Banjar, Kalimantan Selatan. Rombongan tersebut dipimpin langsung oleh Bupati Banjar, H. Saidi Mansyur,

dan diterima dengan hangat oleh Pj. Bupati Bangkalan, Arief M. Edie, didampingi Sekda serta para pimpinan OPD.



Untuk mempererat hubungan dan menjalin persahabatan, diadakan laga persahabatan sepak bola di Stadion Gelora Bangkalan, Jalan Soekarno-Hatta, pada Jumat (17/05/2024) malam. Pertandingan ini terdiri dari dua sesi.

Pada sesi pertama, tim yang dipimpin oleh Pj. Bupati Bangkalan sebagai kapten kesebelasan dengan nomor punggung 1 kebobolan dua kali oleh tim lawan yang dipimpin oleh Bupati Banjar yang mengenakan kostum dengan nomor punggung 7. Sesi pertama berakhir dengan skor 0-2 untuk kemenangan tim Pemkab Banjar.

Sesi kedua dimulai dengan gol spektakuler dari Bupati Banjar di menit ke-7, yang berhasil membobol gawang tim Pemkab Bangkalan dengan tendangan jarak jauh dari luar kotak penalti. Sesi kedua berakhir dengan skor 0-1, sehingga tim Pemkab Banjar menang dengan agregat 3-0.

Seusai laga persahabatan, Bupati Banjar, H. Saidi Mansyur mengutarakan, "Alhamdulillah pada hari ini bisa bersilaturahmi, seluruh jajaran pemerintah Kabupaten Banjar ke saudara kami, Pj Bupati Bangkalan. Mudah-mudahan jalin silaturahmi bukan hanya sekedar olahraga saja, tetapi juga hal-hal lain sehingga pelayanan dan kesejahteraan masyarakat di Kabupaten Bangkalan dan juga Kabupaten Banjar ini bisa di proyeksikan." Tuturnya.

"Saya senang tentunya, ini cuma laga persahabatan, tidak cari menang atau kalah, yang dari pemkab Bangkalan juga sangat bagus. Saya ucapkan terimakasih atas sambutan yang sangat luar biasa, mudah-mudahan kesejahteraan masyarakat di Kabupaten Bangkalan bisa maksimal." Sambung H. Saidi.

"Study Tour ini tentunya banyak hal yang bisa kita share-ing kan, mulai dari pelayanan publik, Sebelum bertanding, kita disambut di Pendopo, mudah-mudahan bisa kita laksanakan di Banjar. Kami juga mengharapkan Kabupaten Bangkalan bisa berkunjung ke tempat kami sehingga silaturahmi bukan cuma di pemerintahan tapi juga jalinan silaturahmi sebagai saudara." Harapnya mengakhiri.

Sementara itu, Pj Bupati Bangkalan, Arief M. Edie mengungkapkan, "Ini laga

kekeluargaan ya, antara Kabupaten Banjar di Kalimantan Selatan, atau terkenal kota Martapura, kalau ada kota Martapura, inilah mereka. Kebetulan pak Bupatinya itu, Orang tuanya asli Madura. Ibunya asli Sampang dan bapaknya Pamekasan. Alhamdulillah ada keturunan Madura yang jadi Kepala Daerah di Kalimantan Selatan. Alhamdulillah mereka datang, mereka membawa rombongan banyak, banyak sekali. Ini akan berdampak ekonomi. Pasti dari sekian ratus orang ini membelanjakan uangnya di Bangkalan.” Tuturnya.

“Ayo hadirilah di Bangkalan, untuk menaruh uangnya di Bangkalan, untuk perputaran ekonomi di Bangkalan. Tetap semangat Bangkalan, kita Bisa, jaga kebersihan kota, jaga kesehatan, tentunya keluarga besar kita akan sering datang kemari, itu namanya uang datang ke Bangkalan.” Pungkasnya.

Kunjungan kerja ini diharapkan dapat memperkuat hubungan antar daerah dan membuka peluang kerjasama di berbagai bidang, demi kesejahteraan bersama.